



学校だより 青い鳥

令和6年度11月号
さいたま市立上落合小学校

学校教育目標 あかるく なかよく たくましく

さいたま市中央区上落合4-14-24 TEL852-5381 FAX852-0150
<http://kamiochiai-e.saitama-city.ed.jp>



小中合同「あいさつ運動」

校長 松下 穰

10月26日(土)に運動会を実施いたしました。

本年度は、本校校庭にて、全校が一堂に会した運動会を実施することができました。スローガン「あきらめずに 全力を出し切る 運動会」のもと、各学年が個人走と集団演技(表現)に取り組みました。練習の成果を発揮し、どの子も最後まで走り切り、演技する姿がとても輝いていました。他学年の友達の走りや演技に大きな声援や拍手を送る姿も大変素晴らしかったです。

各教室の窓に掲示された、児童一人ひとりが作成した様々な国の万国旗も会場を盛り上げていました。

さて、10月1日(火)の朝、与野東中学校の生徒会のみなさんが本校に来校し、小中合同の「あいさつ運動」を行いました。

新型ウィルス感染拡大のため、ここ数年間はこのような活動も自粛しておりましたので、久しぶりの実施となりました。中学校の生徒会のみなさんから提案をいただき、実現の運びとなりました。

当日は、与野東中学校の生徒会のみなさんと本校の児童会の合同の「あいさつ運動」ということで、大変にぎやかな朝になりました。南門に「おはよう」「おはよう」の声が響き渡り、登校してきた子どもたちがビックリするくらいでした。

参加してくれた中学生は本校の卒業生だそうです。話をしてみると、受け答えがとてもしっかりしていて驚きました。きびきびとして、さわやかで、そして盛り上がった話ことができました。「もっと話がしたいな」と思いました。「中学生になると、こんなに成長するんだなあ」と感慨深いものがありました。あいさつだけでなく、中学生の「すごさ」を感じたひと時になりました。本校の子どもたちにもこの話をしたいと思います。

元気のよい、心のこもった「あいさつ」や「返事」は、小学校でも中学校でもとても大切にしています。これからも全校でしっかりと指導していきたいと考えています。各御家庭でも御理解の上、御協力をいただければ幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。



堂々と選手宣誓



たくさんの保護者の方にご来場いただきました



小中合同あいさつ運動



【11月の行事予定】

11月	曜	給食	学校行事等	1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	金	○	SC 来校日	5	5	5	6	6	6
2	土								
3	日		文化の日						
4	月		振替休日						
5	火	○	お話集会 SSW来校日	5	5	6	6	6	6
6	水	○	クラブ活動⑩	5	5	5	6	6	6
7	木	○	1年遠足(東武動物公園) なかよしくリーン作戦(3・5年) 資源回収日 給食試食会② 放課後チャレンジ	5	5	5	5	5	5
8	金	○	小中合同音楽会(6の3出場 午後) 代表委員会 安全点検日	5	5	5	6	6	6
9	土		土曜チャレンジ 区民まつり吹奏楽部出演(午前) PTA 秋の花火大会(夕方)						
10	日								
11	月	○	特別日課	5	6	6	6	6	6
12	火	○	5年自動車工場見学(オンライン) SSW 来校日 児童集会(音楽)	5	5	6	6	6	6
13	水	○	クラブ活動⑪(2学期最終)	5	5	5	6	6	6
14	木		学校閉庁日(埼玉県民の日)						
15	金	○	SC、SSW 来校日	5	5	5	6	6	6
16	土								
17	日								
18	月	○	特別日課	5	6	6	6	6	6
19	火	—	就学時健康診断 通常2時間 下校10時35分頃 SSW 来校日 食育の日	2	2	2	2	2	2
20	水	○	★月曜日課 なかよしくリーン作戦(2・4年)	5	5	5	6	6	6
21	木	—	市教研研修大会 通常3時間 下校11時50分頃 (6の2公開授業 下校14時30分頃)	3	3	3	3	3	3
22	金	○		5	5	5	6	6	6
23	土		勤労感謝の日 ノーメディアデー						
24	日								
25	月	○	特別日課	5	6	6	6	6	6
26	火	○	お話集会 SSW 来校日	5	5	6	6	6	6
27	水	○	委員会活動⑧(2学期最終) なかよしくリーン作戦(1・6年)	5	5	5	5	6	6
28	木	○	3年校外学習(与野郷土資料館) SSW 来校日 放課後チャレンジ	5	5	5	5	5	5
29	金	○	4年生校外学習(和紙の里他) SC 来校日	5	5	5	—	6	6
30	土		さいたま市小学校管楽器連盟演奏発表会(午後)						

★運動会を実施しました★

先月26日(土)に、本校を会場とした運動会を実施しました。当日は少し肌寒い曇り空でしたが、子どもたちの元気いっぱい、力いっぱい運動する姿がキラキラ輝く素晴らしい運動会となりました。保護者、地域の皆様には、狭いスペースを譲り合っの観覧にご協力いただき、本当にありがとうございました。

おめでとうございます♪

千々和龍之介先生に、第1子となる女の子が誕生しました。おめでとうございます！お子様の健やかな成長をお祈りいたします。



学校運営協議会の議事録(令和4年度～令和6年度)を学校HPへ掲載しました。学校運営協議会(コミュニティ・スクール)では、学校と家庭、地域が連携・協働し、学校運営の改善及び児童の健全育成に取り組むことをねらいとして熟議(協議)を行っています。ぜひ参照ください。

6年生が大活躍!

～小中合同音楽会、市教研研修大会公開授業～

運動会の神リンピックの演技が光った6年生。8日(金)に開催される小中合同音楽会では、6年3組が本校の代表として美しい歌声を響かせます♪また、21日(木)の市教研研修大会では、6年2組が市内の先生方に向けて社会科の公開授業を行います。

